

AWNI

Rutan Kudus Ikut Partisipasi Dalam Pengentasan Stunting

David Fernanda Putra - KUDUS.AWNI.OR.ID

Jul 27, 2023 - 22:45



Dok. Humas Rutan Kudus

Pati - Rabu (26/07), Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus ikut serta dalam dalam aktifitas bakti sosial dan pengentasan stunting yang diselenggarakan oleh

Unit Pelaksana Teknis (UPT) di seluruh Karesidenan Pati.

Kegiatan bakti sosial pengentasan stunting dilaksanakan di aula Balai Desa Ngarus, Kecamatan Pati Kabupaten Pati. Kegiatan bakti sosial dan pengentasan stunting digelar dalam rangkaian Peringatan Hari Lahir Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia ke - 78.

Nampak hadir perwakilan dari UPT di seluruh Karesidenan Pati dan Camat Pati, juga masyarakat dari beberapa desa yang masih memiliki anak-anak.

Kasno, Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (Ka. KPLP) Kelas IIB Pati memberikan apresiasi atas pelaksanaan bakti sosial pengentasan stunting, dan berharap apa yang telah diberikan dapat memberikan dampak bagi yang membutuhkan.

"Terimakasih kepada tamu undangan dan perwakilan masyarakat Kecamatan Pati yang sudah berkenan hadir. Dengan diselenggarakannya kegiatan bakti sosial dan pengentasan stunting pada hari ini, kami berharap dapat memberikan manfaat bagi bagi yang menerima," ungkap Kasno.

Didik Rusdiartono, selaku Camat Kecamatan Pati pun turut mengapresiasi atas terselenggaranya bakti sosial pengentasan stunting. Didik menjelaskan pengentasan stunting merupakan program Pemerintah Indonesia pada saat ini.

"Selamat Hari Lahir Kemenkumham ke - 78, saya mengucapkan terimakasih dengan adanya kegiatan ini, dan saya sangat mengapresiasi. Tentunya dengan adanya bakti sosial dan pengentasan stunting bisa bermanfaat bagi masyarakat sekitar," ungkap Didik Rusdiartono.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 10.00 WIB tersebut berjalan sesuai dengan apa yang telah direncanakan. Nampak seluruh elemen yang hadir antusias dan senang dengan terselenggaranya kegiatan bakti sosial pengentasan stunting tersebut.